

Auf einmal bist du nicht mehr da und keiner kanns verstehen. Im Herzen bleibst du uns ganz nah bei jedem Schritt, den wir nun gehen. Nun ruhe sanft und geh' in Frieden, denk immer dran, dass wir dich lieben.

Mit Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von

Herrn Heinz König

der am Sonntag, dem 7. April 2024, nach längerem, mit Geduld ertragenem Leiden, im 79. Lebensjahr friedlich und sanft eingeschlafen ist.

Die Urnenverabschiedung unseres lieben Verstorbenen findet am Donnerstag, dem 18. April 2024, um 14.30 Uhr auf dem Friedhof Brand statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Helga Gattin

Michael, Sonja und Roman Kinder und Schwiegersohn

Marcel, Robin, Natalie

im Namen aller Verwandten

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag für die FF Gopprechts zu spenden. Eine Spendenbox wird bei der Verabschiedung bereitgestellt.